
令和 5年 7月 2日 18 時開催

中小タウンミーティング 事後アンケート に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類し、「分

類」欄に①～③の番号を記入してください。

No. 内容 分類 回答

1 稲ふれあいセンターの風呂

を 1日も早く開いてほしい。

これは利用者の多数の意見

です。

② 【健康福祉部 高齢福祉室】

浴場施設は、コロナ禍により令和 2年 2月か

ら休止しました。再開については、様々なご意

見があるため、ニーズ把握のための利用者アン

ケートを準備中です。また、再開する場合には、

必要な設備点検及び修繕等について確認及び

検討を進めます。

2 箕面市は「みどり豊かで住み

続けたい」まちづくりを目指

すのであれば、老木は伐採あ

りきではなく植え替えにし

てほしい。

② 【みどりまちづくり部 道路管理室】

街路樹の植替えについては、箕面市街路樹管

理要領に基づき、その都度の植替えは行わず、

一定の間隔が空いた場合に必要に応じて植樹

桝の位置を変更し、適正な植樹間隔(25ｍ～30

ｍ)に植替えを検討します。

3 青少年守る会の青色パトロ

ールカーについて、池田市は

専用の車両を用意して熱心

に活動されています。箕面市

でも専用車輌をご用意いた

だきたい。

－ 【子ども未来創造局 青少年育成室】

本市では、平成 19 年から青色回転灯を装備

した自動車による自主防犯パトロール活動が

実施されていました。しかし、手続きや車両に

かかる経費などが課題となり、全市的な取り組

みとはなっていませんでした。

そこで、市は平成 24 年より、市立中学校の

公用車に、白と黒のパトロールカー仕様の塗装

を施し、守る会の青パト活動に限定して、無償

で貸し出すことにしました。これにより、市内

全域の小学校区の「守る会」がパトロール可能

となり、今では 14 校区で、年間延べ 450 回～

500 回程度の活動が実施されています。

利用実績や費用対効果の観点から、現時点で

は、現在の形での実施を考えています。

4 街路樹はもっと守られて欲

しく思いました。（市役所の

南側から西にかけて、自転

車・人の道はひろくなりまし

たが…）

② 【みどりまちづくり部 道路整備室】

稲 1 丁目交差点から国道 171 号までの区間

については沿道の方の意見を聞きながら、街路

樹の取り扱いを検討しています。

5 少子化の時代なのに、何故新 ① 【子ども未来創造局 教育政策室】



しい小（中）学校を創るので

すか。統廃合に関して不安感

が有る。校区に関しても疑問

がある。五中と市立病院は近

いと言われたが、距離がある

と思います。

船場地域は長年「学校空白地帯」となってお

り、箕面市としては、船場地区に北大阪急行延

伸線の新駅設置により移住人口の増加が見込

まれることから、子育て世代にとって最も基礎

的で重要な施設である小学校を設置する必要

があると考えていました。

また、箕面市教育委員会としては、学校空白

地帯に住む児童の通学距離が長く、通学の安全

性が十分確保できないという課題を解消する

必要があると考えていました。

これらの課題を解消する目的で、平成 28 年

から、船場地域に学校を新設するための具体的

な検討を開始し、令和 2年に箕面市立病院跡地

に小学校を新設することを決定しました。

なお現在、新設する小学校を、施設一体型小

中一貫校にする方向でさらに検討をすすめて

います。

現時点では本市において公立小・中学校を統

廃合する予定はありませんが、今後の人口動態

を注視しつつ、子どもにとって良好な教育環境

が確保できるよう努めていきます。

6 稲北交差点から171までの東

西線のサンドラッグの前に

信号機を設置してほしい。

① 【みどりまちづくり部 道路管理室】

信号機の設置については、警察の所管となっ

ているため、箕面警察署へ設置の申し入れを行

いました。

7 中小西側道路上に障害者向

標識がめくれたまま放置さ

れている補修の意志を確認

したり、障害者を甘く見ない

でほしい。3～4年間

② 【みどりまちづくり部 道路管理室】

視覚障害者用誘導ブロックについては、補修

を予定しており、９月中に補修を行います。

8 稲北から唐池の道路 20km で

すがスピードが出されて危

険になっています。事故の起

きる前によろしく。

(佐藤 護 氏)

① 【みどりまちづくり部 道路管理室】

取り締まりを強化するように箕面警察に申

し入れを行いました。

9 開業祝い等の担当部署につ

いて知りたい。

【地域創造部 鉄道延伸室】

北大阪急行線延伸事業にかかる開業祝賀イ

ベント等の担当部署は地域創造部鉄道延伸室

です。

10 箕面市に保健所が無いの

は？池田保健所のお世話に

③ 【健康福祉部 地域保健室】

法令上、保健所の設置主体は都道府県、政令



なっていますが、今年の箕

面まつりにて露天商免許が

必要とのこと。豊中まつり

は豊中保健所で対応可との

ことです。

指定都市、中核都市等、特別区と定められてい

ます。そのため、池田保健所は大阪府が設置し、

池田市・箕面市・豊能町・能勢町を管轄するこ

ととなっています。豊中保健所は、中核市であ

る豊中市が設置しています。

11 箕面 4 丁目 8-22 さくにか

ぎをかけられたまま4年が過

ぎました。私道である事は分

かっていますが、年をとると

遠回りはしんどいです。かぎ

をあけて通る様再度お願い

したいです。新しい団地内に

さくをするとの事。誰でも利

用出来る公園等つかわせて

頂きたい。これからは小さい

子供むけもいいですが、高齢

者にもあたたかい心を。

③ 【みどりまちづくり部 道路管理室】

当該地は民地であり、市が介入できません。

12 先日何億という寄付をされ

た方がおられました。箕面市

はどの様に使い方されます

か？。

－ 【地域創造部 箕面営業室】

いただいた寄附は、寄附者のご意向（市民の

生命を守る救急車両、資器材の充実向上及び本

市の将来の更なる発展）を踏まえ、大切に活用

していきます。

13 市長タウンミーティングの

開催・実施に向けて手話通

訳・要約筆記の希望に合わせ

まして視覚障害者に対する

情報保障の一貫として点字、

拡大文字の提供及び確認も

お願いしたいと思います。

② 【健康福祉部 障害福祉室】

【市民部 市民サービス政策室】

市主催行事における資料点訳が必要な場合

は、行事担当部署（市長タウンミーティングは、

市民部市民サービス政策室）にご相談くださ

い。拡大文字の提供も含め、視覚障害のかたへ

の情報保障について引き続き検討していきま

す。


